

# PC mantiene delegación: seremi de Agricultura sería el reemplazo de González

Parlamentarios criticaron presunta salida de la delegada presidencial Sofía González. “Era la crónica de un anuncio anticipado”, dijo diputado Celis.

Francisca Palma Schiller  
 francisca.palma@estrellavapo.d

**Y**a es de conocimiento público que esta semana estará marcada por los movimientos políticos que se gesten a nivel nacional y regional. Esto porque este viernes 15 de noviembre vence el plazo tope para que las autoridades hoy en ejercicio que quieran participar en la Elección Parlamentaria del próximo año, den un paso al costado.

Y los rumores, en el Gran Valparaíso, han estado enfocados en un solo punto: la presunta salida de la delegada presidencial, Sofía González, quien competiría por conseguir uno de los ocho escaños que entrega la Cámara de Diputados en el distrito 6.

De esta manera, en medio del hermetismo y el silencio de la autoridad regional, hay algunas cartas que se estarían barajando: considerando que su reemplazo deberá ser, indudablemente, parte del oficialismo, por lo tanto, se presume que el PC (militancia de González) ponga sobre la mesa al seremi de Obras Públicas, Yamino Riquelme, pero más fuertemente al seremi de Agricultura, Sergio Salvador Guajardo. Por su parte, desde el Frente Amplio, los ojos estarían puestos en la actual seremi de Gobierno, María Fernanda Moraga.

Ahora bien, extraoficialmente, el nombre de Guajardo es el que lideraría la lista en la capital.

## USO DE UNA PLATAFORMA

Reaccionando a esta posible –y polémica– salida, el diputado Andrés Celis fue categórico: “La delegación fue una plataforma que usó para ser nuevamente



SEREMI ASUMIÓ EL CARGO EN ENERO DE ESTE AÑO. ES INGENIERO AGROPECUARIO DE PROFESIÓN.

## 15

de noviembre es la fecha “límite” para que las autoridades en ejercicio den un paso al costado.

candidata a diputada”.

“Era la crónica de un anuncio anticipado porque ella ya fue candidata, incluso sacó más votos conceptualmente que la diputada Bello, pero perdió porque la parlamentaria fue arrasada por el diputado Ibáñez (...). Lamentablemente, le quedó ancho el cargo, y su gestión ha sido deficiente y sin resultados positivos para la ciudadanía. En vez de priorizar la seguridad y el desarrollo de la región, su enfoque fue netamente personal y político”, opinó el parlamentario.

Por su parte, catalogando el presunto hecho como “una oportunidad crucial”, el diputado Hotuiti Teao indicó que, “la posible renun-

cia de la delegada presidencial para enfocarse en una campaña parlamentaria abre una oportunidad crucial para fortalecer la gestión en una región que ha visto un preocupante aumento en los índices de criminalidad”.

“La delegada ha sido cuestionada por su incapacidad para frenar el avance de la delincuencia y por su débil gestión en situaciones de emergencia”, agregó.

En la otra vereda, pero también crítico, el diputado Tomás Lagomarsino señaló que “la delegada presidencial regional deja el cargo y una serie de materias extremadamente pendientes, como es por ejemplo el tema de la seguridad, dejando a una comuna con la mayor tasa de homicidios a nivel nacional, tanto Valparaíso, como Viña del Mar por separado y juntos, así como también una serie de otras materias como las reparaciones para las personas afectadas por el megain-

cendio de nuestra región de febrero de este año”.

## “ESPECULACIONES”

Más tajante, el diputado Luis Cuello –quien es militante PC– aseguró que “hasta ahora la delegada presidencial se mantiene ejerciendo sus funciones habituales y todo lo demás corresponde a especulaciones. Estos son ámbitos que corresponden a la decisión del Presidente de la República, quien siempre ha tomado las mejores decisiones en función del bienestar de la región”.

Cabe manifestar que Sergio Salvador Guajardo, de profesión ingeniero agropecuario, asumió el cargo de secretario regional ministerial de Agricultura en enero de este año.

Consultada la cartera sobre estos rumores, declinaron referirse al respecto, sin embargo, de manera extraoficial, señalaron que el seremi continúa cumpliendo sus funciones de manera normal y con agenda sectorial. ☺

ARCHIVO.